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Das ist das Wahl-Programm von den Grünen. 

Wir heißen richtig:

Bündnis 90/DIE GRÜNEN.

Das wollen wir ändern:

Selbstbestimmtes und bezahlbares Wohnen 

Wir wollen bezahlbare Wohnungen. 

Alle Menschen sollen wohnen können, 

wie und wo sie wollen. 

Jeder soll selbst entscheiden können, 

wie er lebt. 

Zum Beispiel in einem 

Mehr-Generationen Haus.

Dazu soll es Beratungen geben.

Jeder muss sich eine Wohnung leisten können. 

Wir wollen 1000 bezahlbare Wohnungen im Jahr schaffen.



Kohle- Ausstieg

Wir wollen Strom aus erneuerbarer Energie. 

Strom wird heute noch viel aus Kohle gemacht. 

Wir wollen das ändern. 

Strom soll anders entstehen. 

Zum Beispiel durch Wind-Kraft. 

Das heißt: Erneuerbare Energien

Im Jahr 2023 soll die Stadt Leipzig nur noch Strom 

aus erneuerbaren Energien haben.

Schulen sollen offene Zentren werden

Schulen sind wichtig zum Lernen. 

Dort treffen viele Menschen aufeinander.  

Wir wollen, 

dass Schulen für die Nachbarschaft noch wichtiger werden. 

Und dass mehr Menschen gemeinsam lernen können. 

Deshalb wollen wir Schulen offen machen. 

Sie sollen Begegnungs-Stätten werden. 

In jedem Stadt-Teil soll es eine solche Schule geben. 

Das ist für jeden Stadt-Teil wichtig.



Straßen-Verkehr

Wir Grünen wollen, dass weniger Menschen Auto fahren.

Dafür wollen wir sorgen. 

Die Menschen sollen mehr 

-- zu Fuß gehen 

-- mit dem Fahrrad fahren

-- mit Bus und Straßen-Bahn fahren

Das ist viel gesünder.

Wir setzen uns deshalb für Radwege ein. 

Überall in Leipzig soll es Radwege geben. 

Alle Radwege sollen sicher sein. 

Mit uns in der Stadt- Verwaltung gibt es mehr Menschen, 

die sich für das Rad-Fahren einsetzen. 



Vielfalt stärken

Wir wollen dass alle Menschen gut miteinander leben.

Zum Beispiel:

    • Menschen mit und ohne Behinderung 

    • Menschen, die aus anderen Ländern kommen

    • Männer, die Männer lieben

    • Frauen, die Frauen lieben

Menschen aus anderen Ländern sollen mehr mitmachen.

Wir unterstützen sie dabei. 

Junge und alte Menschen sollen zusammen leben können.

Wir unterstützen Mehr-Generations-Häuser.  

Das sind Häuser, 

in denen junge und alte Menschen zusammen leben. 

Sie helfen sich gegenseitig. 

Die Häuser sind für alle Menschen offen. 

Und für alle Familien. 



Die Stadt mitgestalten

Leipziger und Leipzigerinnen setzen sich für Demokratie ein. 

Das ist wichtig und lohnt sich. 

Damit wir alle in einer offenen 

und freundlichen Stadt leben können.

Wir unterstützen Sie dabei!

Leipzig soll grüner werden

Die Natur ist wichtig für Leipzig.

In den Parks können sich die Menschen erholen. 

Wir wollen Parks in jedem Stadt-Teil. 

Es soll mehr Bäume geben.

Auf Dächern und an Haus-Wänden sollen Pflanzen wachsen.

Auch Innen-Höfe sollen grün werden.

Häuser sollen besser genutzt werden.

So dass weniger Häuser gebraucht werden.



Der Auwald

Leipzig liegt in einer Auen-Landschaft.

Es ist die größte in Mittel-Europa.

Die Auen-Landschaft muss geschützt werden.

Wir unterstützen die Menschen dabei. 

Gesundes Leben für Tier und Mensch

Viele Menschen essen viel Fleisch. 

Die Tiere haben ein schlechtes Leben. 

Das wollen wir verbessern. 

Tiere sollen gut leben können.

Und die Menschen sollen sich gesund ernähren.

Sie sollen nicht so viel Fleisch essen. 

Wir unterstützen Betriebe dabei, gesund zu kochen.



Häusliche Gewalt

Leipzig braucht mehr Projekte gegen häusliche Gewalt.

Auch sexuelle Gewalt ist ein Problem. 

Wir wollen mehr Beratungs-Stellen. 

Wir wollen auch mehr Schutz-Einrichtungen. 

Zum Beispiel Frauen-Häuser.

Wir wollen, dass Frauen und Männer in Leipzig 

die gleichen Rechte haben. 

Digitale Zukunft

Durch moderne Technik wird das Leben leichter. 

Zum Beispiel können Sie Behörden-Gänge am Computer erledigen.

Wir wollen, dass mehr Menschen das nutzen können. 

Wir wollen aber auch, dass Sie zum Amt gehen können. 

Wir wollen, dass Leipziger und Leipzigerinnen 

mehr mitbestimmen können.

Das soll am Computer gehen. 

Daten-Schutz ist uns wichtig. 

Die Daten der Leipziger und Leipzigerinnen müssen geschützt sein.

Wir wollen dafür mit Betrieben zusammen-arbeiten.



Freie Kunst und Kultur

Kunst und Kultur sind wichtig für die Menschen. 

Wir fördern neue Kunst-Projekte in Leipzig. 

Die Stadt Leipzig arbeitet mit jungen Künstlern zusammen. 

Das finden wir gut. 

Es ist wichtig, dass es so bleibt. 

Dafür setzen wir uns ein. 

Die GRÜNEN Leipzig haben den Text geschrieben. 

Anja Seidel hat den Text in Leichter Sprache geschrieben.

Steven Wallner hat die Leichte Sprache geprüft.
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